
Frau Erdmann berichtet über den Ausbaustand KiTa-Plätze. 

 

Der Ausschuss bittet um zur Verfügungstellung der Informationen zu den einzelnen Kinder-

tagesstätten, was zugesagt wird; es werde eine tabellarische Übersicht als Anlage zur Nie-

derschrift geben. 

 

Herr Wittje berichtet zur Verwendung von Landesmitteln im Bereich Schulsozialarbeit, die 

erfreulicherweise zu einem wesentlichen Anteil aus 2022 auf 2023 übertragen werden könn-

ten. 

 

Auch diesbezüglich wird seitens des Ausschusses um eine schriftliche Information gebeten, die 

der Niederschrift als Anlage beigefügt werden solle. 

 

 


